



3月定例市議会から

社会福祉費
は、としももの
の行事を始め、
長期入院患者等に
おこなわれました。

厚生住宅三十戸を建設 福祉増進に一層の努力

民生費関係

昭和三十九年度前橋市一般会計予算には、各特別会計をはじめ提出された全議案を可決し、報告を承認し十九日閉会しました。

本市では、ご承知のとおり、新市町村促進に基づいて、昭和三十九年から九十年間にわたる新市建設計画を立て、また、首都圏都市開拓地域としての指定を受け、近代都市としての経済的体質の改善と施設の充実を図り、新市建設期間五カ年実施計画を立て、新市建設期間五カ年実施計画の終了に伴い、三十八年度を新年度とする後期五カ年実施計画を立てた。この計画の達成のために、市民の生活向上のため、一層の前進をばかりあります。

本年は、広域経済圏の開拓について、積極的に研究、努力をするとともに、広域処理のための交通通信対策についても重点として力を注ぎ、特に、国鉄に対しこそは利用費を引受け、前橋駅等の整備に協力したい。

また、住居表示についてはかねて準備を進めておりましたが、審議会も差ししましたので、意見を聞き、地域を定めて豪火実施することになりました。

次に、環境衛生の改善対策です。

が、市営公園は、拡充整備を急ぐ必要があります。また、生活環境の浄化め、本年はその用地を購入するこ

と協力とぞ、切にお願いし、この意味からも、昨年未処理施設の整備工事も進みまし

たこととしました。

世帯更生運動、尊奉な方々に対する慰問行事、あるいは戦没者空爆犠牲者の慰問行事、その他

の行事を始め、長期入院患者等に

おこなわれました。

社会福祉費では、としももの

の行事を始め、長期入院患者等に

おこなわれました。

社会福祉費では、としも

二千五百万円を減税

ただし書から

本文方式を採用

この議会で特に市民の方に關係する課税として可決されたもの、扶養控除などをうえ、さらに「前橋市市税条例改正案」が基礎控除をして、残った額を課税あります。この改正は、市民税の対象として税率をかけ市民税を計算する場合の課税方法を、従来の方式から本文方式にかえたことです。

本文方式というのは、総所得金額から基礎控除額を引いた残りの額を課税対象として税率をかけ、その税額から扶養控除額を算出し、市民税額を計算しました。今度の本文方式というのは、別途で計算しますと市全体に適用することになりました。

おいては、二千五百万円の減税となります。

すでに、市民税の申告も終り、扶養親族が入る場合

この方式で計算しますと市全体に

おいては、二千五百万円の減税となります。

前年、五四〇円が三五〇円に

同じく六〇万円の人で、扶養親

親四人の場合には、

前年八四〇円が五一四〇円にな

ります。

▼同じく給入金額四十万円で、

扶養親族が一人の場合



2000組目のカップル

中央公民館で

挙式

昭和三十年四月から開設された市中央公民館での結婚式は年毎に利用者がふえ大変盛況です。これは式場、貸衣裳などが安い費用で利用できること、由緒ある静かな環境と、整った設備を求める新時代の感覚がこの傾向を生んだものと思います。

さあたって、四月は次の日割によつて灰や危険物の収集を行ないます。当は、区長などの方がら審査所が示されると思いますので最寄りの場所までお持ちください。

【写真は二千組目の新郎新婦】



さて、その結婚式が去る三月九日遅に二千組目に達しました。この組の新郎は城南村大字増田一三〇三の福田寿雄さん、新婦は西片貝町九三六の田部井文子さんご両人で石井市長から記念品が贈られ、新しい第二の人生の門出が祝されました。

【写真は二千組目の新郎新婦】

美しいまち・住まい郷土

をスローガンとして毎月玉百

を「県都清掃美化化」と決めて

まいりましたが、市でも、四月か

ら特に灰や危険物（ガラスのかけ

らばら）の収集日を毎月みなし

にお知らせし協力をえて、きれ

いなままするため一層努力して

行きたいと考えております。

さあたって、四月は次の日割

によつて灰や危険物の収集を行な

います。当は、区長などの方が

ら審査所が示されると思います

ので最寄りの場所までお持ちください。

さあたって、四月は次の日割

によつて灰や危険物の収集を行な

います。当は、区長などの方が